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An den 
Oberbürgermeister der Stadt Wuppertal 
Herrn Prof. Dr. Uwe Schneidewind 
Rathaus Barmen 
Johannes-Rau-Platz 1 
42275 Wuppertal 

 

Große Anfrage 

Es informiert Sie 
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Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

 

Drucks. Nr. 

Dirk Kanschat 
 
Johannes-Rau-Platz 1 
42275 Wuppertal 
 
563 4052 
563 5223 
dirk.kanschat@cdu-fraktion-wuppertal.de   
 
29.08.2023 
 

VO/0883/23 
öffentlich 

 
 
 

Zur Sitzung am Gremium 

04.09.2023 Hauptausschuss 

05.09.2023 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 

Anfrage: Sachstand zur Einrichtung eines konstituierten Beirates Moscheebau an der 

Gathe, zur Sitzung des Rates der Stadt Wuppertal am 05.09.2023 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister  
Prof. Dr. Schneidewind, 
 
die CDU-Fraktion bittet die Fachverwaltung folgende Fragestellung zu beantworten:   
 
Welche Schritte wurden unternommen, um den vom Rat der Stadt Wuppertal als erforderlich 
erachteten Beirat zur Begleitung des Verfahrens der Errichtung des soziokulturellen 
Zentrums mit einer Moschee umzusetzen? 
 

Begründung: 
Für den Rat der Stadt Wuppertal sind Transparenz und Dialog wichtige Bestandteile des 
Zielbeschlusses vom 06.03.2023. 
 Der Rat der Stadt Wuppertal hat anerkannt, dass die Türkisch-Islamische-Gemeinde bereits 
jetzt einen intensiven Dialog im Quartier mit der Verwaltung und Politik geführt hat und dass 
sie die transparente Gestaltung des Entstehungsprozess versprochen hat. Insoweit hat der 
Rat die Einrichtung und die verbindliche Einbeziehung eines konstituierten Beirates wäh-
rend des weiteren Verfahrens für erforderlich und vertrauensbildend angesehen. Die Politik 
und Teile der Stadtgesellschaft haben ihre Bereitschaft erklärt, an diesem Beirat 
mitzuwirken. 
 
Gerade vor dem Hintergrund der sich zuspitzenden Auseinandersetzung über die Zukunft 
des Autonomen Zentrums, hält die CDU es für dringend geboten, dass der Beirat nunmehr 
Gestalt annimmt. Die Verwaltung wird gebeten, über die Verwirklichungsschritte zu 
berichten. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Dr. Rolf Köster 
Stadtverordneter der CDU-Fraktion 
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